

Neuenkirchen/Dortmund: Jugendabteilung erzielt gute Ergebnisse bei der Landesmeisterschaft im Sportschießen

Auch die Jugend erzielte gute Ergebnisse bei den aktuellen Landesmeisterschaften des Westfälischen Schützenbundes im Landesleistungszentrum in Dortmund. Für Sandra Rietmann verlief der Wettkampf „Luftgewehr-3-Stellung“ in der Schülerklasse gut. Sie konnte den 7. Platz in der Einzelwertung belegen und erzielte mit den Serien 91 und 88 Ringe im Kniend, 92 und 95 Ringe Liegend und 75 und 73 Ringe im Stehend ein Gesamtergebnis von 514 Ringe.

Im Wettbewerb „Luftgewehr Freistehend“ belegte Sie 152 Ringe den 30. Platz in der Einzelwertung.

Die Junioren belegten mit dem Luftgewehr und Ihren Ergebnissen Plätze im Mittelfeld. Kevin Bülter errang mit 563 Ringen den 17. Platz. Alexander Rietmann landete mit 342 Ringen auf den 38. Platz und Stefan Jansmann mit 330 Ringen auf den 47. Platz.

Mit dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb „KK Liegend“ erreicht Alissa Rövemeier mit 563 Ringen den 5. Platz und besten Platz für die Vereinigten Sportschützen im Jugendbereich.

Marion Rietmann konnte mit 550 Ringen den 12. Platz belegen. Ihr Bruder Alexander Riemann konnte mit 563 Ringen den 6. Platz belegen. Kurz dahinter kam Noel Rövemeier mit 561 Ringen auf dem 8. Platz.

Im Wettbewerb „Kleinkalibergewehr 3x20 Schuss“ hatte Alissa Rövemeier einen tollen Wettkampftag. Sie kam mit 537 Ringen auf den 8. Platz.

Die Jugendleiter Manuel Thormann und Lukas Feldhoff sind mit diesen Ergebnissen sehr zufrieden.